

24.08.2021

Kunst in der KING – Ausstellung des Künstlers Nico Cappiello ab 30. August

Nach den erfolgreichen Kunst-Schau-Fenstern in der KING kooperiert die Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH mit der Stadtverwaltung Ingelheim und zeigt „Kunst in der KING“. Als Ausstellungsort dienen wieder die großzügigen Fensterflächen im Foyer der KING am Fridtjof-Nansen-Platz. Durch die Rathaussanierung werden die Ausstellungen in der Rathaushausgalerie für einige Jahre entfallen. Die IKuM unterstützt die Nachbarschaft im Sinne des Kulturauftrags daher gern und stellt ihre Flächen vorerst bis November zur Verfügung.

Vom 30. August bis 1. Oktober werden Ölgemälde von Nico Cappiello ausgestellt. Der gebürtige Italiener lebt und arbeitet in Bad Kreuznach.

In seinen Ölgemälden befasst er sich mit den Themen Philosophie und Glauben, Angst und Hoffnung, Utopie und Wirklichkeit. Dabei ist es ihm wichtig, stets ein Gleichgewicht zwischen den Extremen zu erzielen. Er benutzt in seinen Werken häufig klare Formen und gedämpfte Farben. Ein wesentlicher Bestandteil sind die in allen seinen Arbeiten verwendeten Symbole. Hauptsächlich mit ihnen drückt Cappiello seine ganz persönliche Weltsicht aus, welche Träume, Befürchtungen und Zukunftsängste hinsichtlich einer bedrohlichen Welt widerspiegeln. Neben diesen Befürchtungen wird aber immer die Hoffnung auf eine Überwindung der menschlichen Unzulänglichkeiten deutlich. So weisen einige Gemälde Symbole zum Beispiel in Form einer fliegenden Möwe oder eines keimenden Samens auf.

Wer Interesse an einem der Kunstwerke hat, richtet die Anfrage gerne an info@nico-cappiello-art.de

Pressekontakt

Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH
Fridtjof-Nansen-Platz 5
55218 Ingelheim am Rhein

Theresa Foerg
Marketing und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 06132 710 009-140
theresa.foerg@ikum-ingelheim.de